

	項目	質問・提案	県の考え方
質問 1	p. 24 生活資金の貸付について	<p>対象は、犯罪被害給付制度の対象となる被害者の方やその家族についてとあります。神奈川県警HPによると、犯罪被害者給付制度の対象は、不慮の死を遂げた犯罪被害者の遺族又は身体に重大な負傷、疾病を受け若しくは障害が残った犯罪被害者とのことです。</p> <p>①性被害者の場合、軽度の負傷では認められないのでしょうか？</p> <p>②PTSDなどの精神疾患は障害として認められるのでしょうか？</p>	<p>① 犯罪被害者等給付金の支給対象となる犯罪被害により、犯給法等の給付の申請をする者については100万円、犯罪被害者等給付金の重傷病給付金の給付要件である重大な負傷又は疾病に至らないが、故意の犯罪行為により傷病を負った者については30万円、の範囲内で貸付対象となります。</p> <p>② 精神疾患により治療が必要となった場合の医療費も貸付対象としています。</p>
質問 2	p. 33 無料カウンセリング等の心理的支援の実施	<p>10回まで無料でカウンセリングを受けられるサービスは素晴らしいと思います。犯罪被害者はトラウマを抱えることが多いので、東京の被害者支援都民センターではPE(認知行動療法)、TF-CBT(トラウマフォーカスト認知行動療法)が実施されています。サポートステーションでも同様の療法を受けられますか？</p> <p>・実施されているカウンセリングの技法を教えてください。</p>	<p>サポートステーションのカウンセリングは、登録カウンセラーがそれぞれ得意とする技法を用いて対応しています。</p>
質問 3	p. 33 警察職員によるカウンセリングについて	<p>性犯罪被害者に実施される再現実況検分は、大きな心身の負担となりその後体調悪化される人が多いです。他県で、臨床心理士資格を持つ警察職員が実況見分に立ち会い、被害者への支持的アプローチを行なった結果、負担が軽減され、適切に証言ができたと伺っています。</p> <p>・神奈川県警でも臨床心理士資格を持つ警察職員の再現実況検分の立会いは実施されているのでしょうか？</p>	<p>当県にあっては、警察本部警務課被害者支援室に心理学等の専門的知識を有する被害者カウンセラー2人を配置し、被害者の態様やニーズに応じて実況見分時の付添などの支援を行っています。</p> <p>また、捜査を行う各警察署に被害者支援要員を指定し、被害者の心情に配慮した対応に関する教養を実施し、対象事件が発生した場合には同要員を配置し付添等の支援を行っています。</p>
質問 4	p. 17 地域における支援体制の充実	<p>県、県警、NPOと市町村で検討会を設置される方向は素晴らしいと思います。</p> <p>・定期的なミーティングがお互いの信頼関係を高め、目標達成のための協力体制を作るために有効なので、3～4ヶ月に1回など期間目標を設置されるのが望ましいと思いましたが、いかがでしょうか？</p>	<p>実施に際しては、検討結果を得るまでの全体スケジュールを作成して計画的に実施します。スケジュールについても、検討会の関係機関で協議して定めたいと考えています。</p>

	項目	質問・提案	県の考え方
提案 1	委員会 委員の 質問・ 提案に 対する 考え方 について	<p>質問 2、10の回答の根拠が「eかなネットアンケート」から導き出されているのが気になりました。実施状況に対しての評価が必要な項目だと思うので、県ホームページに寄せられた62名の回答から分析するのは適切でないように思います。</p> <p>・対象設定は、被害者、支援者、市町村窓口担当者など評価のための対象を設定するとスムーズと思いますがいかがでしょうか？</p>	<p>広くご意見を伺うため、①事業実施状況に対する県民への意見募集、②事業実施状況に対する市町村を含む関係機関への意見照会、③支援を受けた犯罪被害者等に対するアンケート、④支援施策に関するe-カナネットアンケートの4種類を実施しています。その中で関連した回答についてご紹介させていただきました。</p> <p>意見の募集の方法等については、引き続き工夫して参りたいと考えています。</p>
提案 2	全般	<p>全般に言えることですが、計画段階で、評価項目とその指標を設定されることが、よかったこと、改善点を見出し、次のより良い計画を立てるために必要と思います。</p>	<p>施策の性質上、目標値の設定に馴染みにくい分野であると考えていますが、来年度の予算の中では、県全体で、EBPM (Evidence-based Policy Making 証拠に基づいた政策立案, 根拠に基づく政策運営) に取り組んでおり、その検討と併せ、評価項目 (アウトカムやアウトプット) やデータのとり方について検討していきたいと考えています。</p>